

CARCINOMA EPIDERMOIDE EN CUERO CABELLUDO. PRESENTACION DE UN CASO

Autores:

Ramón Ahmed Pérez García, Julio I Romero Rodríguez, José Daniel Gil Milá. Cirujanos Maxilofaciales Hospital Gustavo Aldereguía Lima. Cienfuegos

Introducción: El carcinoma epidermoide (CE) del cuero cabelludo representa el 2% de todos los cánceres de piel. Su incidencia está directamente relacionada con la exposición crónica al sol. La NCCN define el sitio como de riesgo medio por su poder de recurrencia.

Objetivo: Describir la conducta y el seguimiento ante un CE de cuero cabelludo.

Conclusiones: La cirugía sigue siendo el arma fundamental frente al CE del cuero cabelludo. En este caso se logró erradicar el tumor así como mantener una aceptable estética de la zona.



Presentación del caso: Paciente GMB de 58 Años F/B con antecedentes de salud aparente la cual comenzó con aumento de volumen en la región occipital derecha. Lesión de 8cm exofítica, ulcerada en su centro, no fija a planos profundos. No presencia de adenopatías cervicales. Se realiza Biopsia incisional dando como resultado Carcinoma Epidermoide Moderadamente diferenciado. Se estadía como T3N0M0, etapa III.

Conducta: Se realizó exéresis de la lesión con márgenes oncológicos amplios, se afrontaron los bordes dejando área para la cicatrización por segunda intención.

Seguimiento: Se recibió biopsia postquirúrgica confirmatoria con BSQ libres de tumor. Paciente con 5 años de seguimiento evidenciando zona libre de enfermedad y no metástasis locoregionales.